

**SPD-Fraktionserklärung i.S. Schulentwicklung zur Ratssitzung  
am 05.10.2010**

Der heutige 05.10.2010 ist für Billerbeck ein ganz besonderer Tag. Ein Tag, an dem der Rat einen Meilenstein für die Zukunft der Stadt setzt. Die Beantragung der Einrichtung einer Gemeinschaftsschule für Billerbeck. Auch wenn die SPD-Fraktion vorausschauend schon im Juni 2008 einen entsprechenden Antrag in den Rat einbrachte und damals an den vorhandenen Mehrheiten scheiterte, freuen wir uns sehr, dass es nunmehr einen weitgehenden überfraktionellen Konsens zur Umsetzung gibt. Nur mit einer neuen und innovativen Schulform kann es gelingen, unseren Schulstandort zu sichern. Die wertvolle und hochwertige Arbeit, die in der Vergangenheit durch die Kollegien der Realschule und der Hauptschule geleistet wurde, kann so -unter Berücksichtigung der demografischen Entwicklung- mit sinnvollen Erweiterungen fortgesetzt werden. Beide Kollegien -das muss hier ausdrücklich betont werden- haben in der Entwicklung des neuen integrativen aber dennoch hoch differenzierten pädagogischen Konzepts in enorm kurzer Zeit wegweisende Arbeit geleistet. Hinzu kommt, dass Billerbeck mit den beiden sanierten und benachbarten weiterführenden Schulen die optimalen Voraussetzungen für die Durchführung des Schulversuchs bietet. Nicht zuletzt zeigt das hohe Interesse und die über 70%ige Zustimmung der befragten Eltern, dass wir gemeinsam auf einem richtigen Weg sind. Schließlich bietet auch die Unterstützung der neuen Landesregierung für ortsbezogene Konzepte den notwendigen übergreifenden Rahmen.

Die SPD-Fraktion ist von dem Erfolg des neuen Konzepts, in dem jeder Schüler zu dem bestmöglichen Abschluss geführt werden soll und nicht vorschnell in Schubladen gesteckt wird, überzeugt und fordert alle Ratsmitglieder auf, den entsprechenden Antrag zum Wohle der Billerbecker Schüler, deren Eltern und der weiteren Entwicklung der Stadt zu unterstützen.

Vielen Dank!